Blocage de l'accès au collège par les parents d'élèves, car nous sommes dans un collège et pas dans un élevage de poulets en batterie.

Nous avons découvert par voie de presse, la future fermeture de deux classes au collège de Clairvaux les lacs.

L'Etat par ses Présidents, ses ministres, recteurs et DASEN, fidèles à leurs habitudes de gestion par une logique purement, et exclusivement comptable, ferment des classes dès que les effectifs des élèves baissent légèrement. Nous ne comprenons pas leur philosophie!

En 2022, en France, l'institution scolaire a privé les élèves de 144 Millions d'euros . (3000 postes d'enseignants).

Par cette logique comptable, nos élus ont détruit, écrasé les services publiques (hôpitaux, culture, justice...) Le dernier bastion des services publics, qu'est l'éducation nationale, passe aussi dans les griffes de ces démanteleurs.

Par leurs décisions (30 élèves par classes), les gestionnaires de l'institution, et l'institution deviennent maltraitants sur les personnes vulnérables que sont les enfants,... nos enfants,...... écoliers et collégiens.

Nous déclarons que l'institution devrait maintenir ses moyens

MÊME EN CAS DE BAISSE DES EFFECTIFS

et que de plus, la seule préoccupation qui devrait habiter l'institution est :

« OFFRIR A CHAQUE ELEVE, SON EPANOUISSEMENT INDIVIDUEL DANS UNE HARMONIE COLLECTIVE »

Nous félicitons les professeurs qui, et avec le bon terme, utilisé à bon escient, ont encore une démarche <u>bienveillante</u> envers les élèves, malgré cet environnement de travail nauséabond et ces moyens tronqués pour utiliser une litote.